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Mirar atrás ya no tiene sentido. Ni para 
coger impulso hemos de echar la vista atrás 
porque tampoco ganaríamos mucho. Tan 
sólo quizás para pulir errores que se repiten 
últimamente mucho y que nos hagan 
asemejarnos un poco más a ese Betis que 
comenzara la Liga sorprendiendo a todos. 
Pero ni una cosa ni la otra ha de ser la 
auténtica realidad del Betis.

El objetivo, lejos de sueños iniciales o 
batacazos posteriores, es lograr cuanto 
antes una permanencia que ayude a mirar 
al futuro pudiendo disfrutar el presente 
todo lo que nos permitan Mel y sus 
muchachos. Hoy llega un Málaga muy 
renovado pero más renovado aún llega un 
Betis con bajas importantes y con la más 
vital ausencia de un jugador que se eche 
el equipo a sus espaldas y tire del carro. La 
grada del Villamarín estará como siempre 
con los suyos a los que nunca ha fallado. 
¡Vamos Betis!

EDITORIAL
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04 previa de la jornada

LA UNIÓN HACE LA FUERZA
Nacho González

 
 

El pasado de nada ser-
virá cuando el balón 
eche a rodar esta tarde 
en el Villamarín. Acor-
darse de lo que pudo 
ser y no fue, no ayu-
dará ni dentro ni fuera 
del terreno de juego, 
por eso Mel y la plan-
tilla han querido dar 
muestras durante toda 
la semana del concep-
to básico para poner 
freno ante el Málaga a 
la peor racha de resul-
tados que se recuerda 
en Heliópolis: unidad. 
Precios especiales para 
los abonados, comidas de hermandad y 
apariciones públicas del propio técnico 
más de lo habitual son señales de que 
en estos momentos las disputas deben 
quedar enterradas y apelar a la unión de 
todo el beticismo.
Ni siquiera las numerosas bajas dan un 
paréntesis a este Betis dubitativo. Toca 
ganar ya, salir de este bache y comenzar 
a mirar de nuevo hacia arriba. Tampoco 
es que el Málaga llegue en plenitud. Sin 
Baptista y con una polémica victoria re-
ciente, todo ello unido a una irregulari-
dad como visitante para un equipo crea-
do a base de talonario árabe. Joaquín, 
a quien por cierto se le da de maravilla 
visitar el Villamarín, es una las joyas de 
este proyecto de equipo grande.

Pero al margen del rival, la mayor nece-
sidad que tiene el Betis es la de reen-
contrarse consigo mismo. Recuperar su 
esencia, el estilo que le hizo acaparar 
portadas y ser líder durante dos sema-
nas consecutivas, es la prioridad. Lo de-
más llegará añadido. 

El vestuario bético se 
muestra unido de cara 
a salir del bache cuanto 
antes

 
Pésimos precedentes y por tanto malas expectativas 
tiene el Betis esta semana con el árbitro designado 
por la RFEF para dirigir el choque ante el Málaga. Se 
trata de Fernando Teixeira Vitienes, con quien los 
verdiblancos sólo han ganado en una de las once 
ocasiones en las que se han cruzado. Ocho derrotas 
y dos empates resumen el balance. Por cierto, una 
de ellas la famosa noche en la que este cántabro 
no dejó utilizar al Betis su elástica verdiblanco en el 
Ramón Sánchez Pizjuán. El citado único triunfo se 
produjo en Villarreal (1-2) en la temporada 2005/06.

TEIXEIRA VITIENES: 
LLEGA AL VILLAMARÍN 

EL ‘ÁRBITRO DALTÓNICO’
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El parte médico más amplio 
de toda la temporada 
 A la peor racha de resultados se ha sumado también el peor 
momento en cuanto a la disponibilidad de jugadores. El choque 
ante el Espanyol dejó un parte médico bastante negativo, y una 
semana después apenas se han producido novedades positivas 
al respecto. Jugadores como Chica, Mario o Santa Cruz no se 
han recuperado a tiempo, e incluso Momo tampoco estará en 
la cita de este sábado debido a un esguince de tobillo. Todo ello 
sin obviar a Vadillo, quien ya era un jugador a caballo entre el 
primer y el segundo equipo. En cualquier caso Pepe Mel sigue 
teniendo jugadores a su disposición para sacar un once de 
garantías. 
 

Respaldo absoluto para Pepe 
Mel y los jugadores 
 Después de seis derrotas consecutivas no es habitual comprobar 
la tranquilidad con la que el consejo de administración del Betis 
ha querido capear este temporal. Primero fue la voz más autori-
zada del club, la del presidente Miguel Guillén, quien a través de 
la web oficial del club aseguró el mismo lunes que “Mel sabrá 
buscar las soluciones dentro de la plantilla para que el equipo 
encuentre el gol”. Al día siguiente fue el propio técnico quien 
salió a ofrecer un discurso optimista, mientras que el miércoles 
lo hizo el jefe del vestuario, Iriney, quien defendió la labor de su 
entrenador. 
 

La media de puntos actual 
garantiza el objetivo 
 Mucho se ha hablado durante la semana de la situación clasifi-
catoria del Betis. La realidad dicta que los de Mel están en una 
posición cómoda (12º) y mantienen todavía cuatro puntos con 
los puestos de descenso. Más allá del presente, las cuentas ac-
tuales cumplido el primer cuarto de la temporada suponen una 
media que garantizaría la permanencia en Primera División. El 
Betis acumula doce puntos, y proyectando esa cifra a la jornada 
38 llevaría al conjunto bético a los 45 puntos. Unos números 
que salvo hecatombe, permitirían cumplir el objetivo. 
 

Halagos desde un Málaga sin 
Baptista ni Maresca 
 Desde la Costa del Sol no se fían del momento actual del Betis. 
Prueba de ello es que Manuel Pellegrini no ha dudado en recu-
perar a marchas forzadas a su portero titular, Willy Caballero, 
y a su capitán, Apoño. Quienes no llegan a tiempo para la cita 
son dos ex rivales de la ciudad: Julio Baptista y Enzo Maresca. 
Ambos están lesionados, y de esta forma se han quedado fuera 
de la convocatoria. No quieren fiarse los malagueños, ya que 
como bien avisó el citado guardameta: “El Betis está jugando 
muy bien aal fútbol aunque no esté ganando. Debemos tener 
mucho cuidado si queremos ganar en el Benito Villamarín”. 
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El jeque de Qatar Al-Thani ha cambiado 
al conjunto de la Costa del Sol. Si otros 
años hubiéramos visto un equipo con más 
canteranos y jugadores menos contrastados, 
ahora nos encontramos a un equipazo lleno 
de estrellas, aunque algunas de ellas algo 
mayores y en su último contrato importante.

Lleva toda la liga en los puestos europeos, 
ocupa actualmente la sexta posición con 
16 puntos y fuera de casa no está teniendo 
buenos números, con una victoria, un 
empate y tres derrotas. En casa sólo ha 
perdido con el Madrid, enlazó tres derrotas, 
rompiendo esa racha el pasado domingo y 
sí ha tenido buenos momentos de juego 
aunque por debajo de lo esperado por el 
dinero invertido.

así juegan:
Manuel Pellegrini dispone en el terreno de 
juego al conjunto malagueño con el sistema 
1-4-2-3-1, aunque dentro de su idea de fútbol 
se ha encontrado con el problema de la baja 
en muchos partidos del brasileño Baptista, 
una pieza muy importante para él, ya que 
enlaza las dos líneas de ataque. 

En la portería es fijo Willy Caballero, que 
desde que llegó el año pasado del Elche 
es el titular indiscutible bajo palos. En la 
defensa el canterano Jesús Gámez juega en 
el lateral derecho, actuando como centrales 
los internacionales Demichelis (argentino de 
30 años) y Mathijsen (holandés de 31) y en 
el lateral izquierdo Eliseu le había ganado la 
partida a Monreal, por el que el Málaga pagó 
este verano 6 millones a Osasuna, aunque 
la expulsión en Vallecas del portugués y su 
buen partido en casa el pasado domingo 
pueden dejarlo dentro del equipo.

El medio del campo en la parcela defensiva 
es un baluarte Toulalan, procedente del Lyon 
y que ha costado 10 millones y no es de 
extrañar que sea el líder de recuperaciones de la Liga. Le acompaña Duda cuando está para jugar, aunque 
alternando con Apoño, que además marcó de penalti en el último partido. Las dos bandas son para el 
ex bético Joaquín y Cazorla (4 al Valencia y 20 millones al Villarreal respectivamente este verano) y muy 
conocidos por sus conducciones y regates, siendo los máximos goleadores del equipo, con 2 y 4 goles.

La media punta es la que más mueve Pellegrini con la baja antes comentada de Baptista, con Isco (6 
millones de € al Valencia) como mayor apuesta, el argentino Buonanotte, la sensación este verano está 
jugando muy poco. En la punta de ataque alternan el veterano de 35 años Van Nistelrooy, que ha llegado 
libre procedente del Hamburgo, y Rondón que suelen jugar 60 minutos uno y 30 el otro en todos los 
encuentros, aunque no es descartable verlos juntos.

MÁLAGA C.F.
nos visita:

manuel mtnez. ollero

El asturiano Cazorla es el 
máximo goleador del equipo 

malagueño con 4 tantos

Entrenador: Manuel Pellegrini
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Balance histórico 
de los Betis-Málaga C.F.
rafael medina. Comisión de Historia del real Betis Balompié

La relación de partidos en los que el 
Real Betis ha jugado como local en 
campeonato de Liga, ante el Málaga 
CF (bajo esta denominación del Club 
costasoleño), es de siete encuentros, 
divididos en dos victorias béticas, 
cuatro empates y un triunfo malaguista. 
Por su parte, el Betis ha marcado diez 
goles y el Málaga cinco. Sin embargo, 
realmente, el actual club malacitano no 
es otro sino el Atlético Malagueño, filial 
del desaparecido CD Málaga, que en 
1994 cambió su nombre al del actual 
Málaga CF; es decir: formalmente es la 
misma entidad. Si tenemos en cuenta 
que el Atlético Malagueño jugó con el 
Betis en Tercera división, este club visitó 
Heliópolis desde 1950 hasta 1954, 
cosechando 4 derrotas: 50-51 (4-2); 51-
52 (5-0); 52-53 (4-2); y 53-54 (1-0).

Por lo tanto, se resume que Betis 
y Málaga tienen en su haber 11 
partidos en Heliópolis, con 6 
victorias verdiblancas, 4 empates y 
1 triunfo para los malagueños; 24 
goles béticos y 9 tantos albiazules. De 
todos estos choques, recordamos 
amplias victorias heliopolitanas por 
5-0 y 3-0 para el Betis, siendo la 
2003-04 la última de ellas bajo este 
último resultado, con goles de Alfonso 
y Joaquín, éste por partida doble.

El hoy bético 
Nacho pugna 
un balón 
con Mehmet 
Aurelio

PARTIDOS ENTRE EL 
REAL BETIS BALOMPIÉ Y MÁLAGA 

C.F. 1ª Y 2ªDIVISIÓN

50-51  4 2
51-52  5 0
52-53   4 2
53-54   1 0
99-00   0 0
01-02  1 1
02-03  3 0
03-04  3 0
04-05  1 1
05-06  1 1
08-09  1 2

MÁLAGA C.F.REAL BETIS

  j          g          E          P        gF        gC

12         6           4          1   24  9
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Cada jueves a eso de las ocho y cinco de la tarde suena 
en Radio Betis la “Marcha Radeztki”, sintonía elegida 
para anunciar la llegada del programa Revista Balompié. 
Fran y Manuel Jesús lideran un programa de entreteni-
miento que anticipa la llegada del fin de semana depor-
tivo de forma entretenida, amena y con mucho humor.

Su ingente grupo de desinteresados colaboradores 
prepara cada semana el guión de un programa que a 
lo largo de 2 horas trata tanto la actualidad del equipo 
como lo que la calle opina de todo ello. Los más co-
nocidos periodistas de la ciudad se alternan cada siete 
días para dar la previa y la última hora de lo que se 
cuece en el club. Manolo nuestro bético y entrenador 
titulado nacional nos adelanta cómo jugará el equipo 
rival y Rafael nos dará las estadísticas históricas de los 
enfrentamientos de los equipos que juegan esa semana.
También Jorge nos pone citas para ir a ver los distintos 
equipos de la cantera y Curro nos trae a un bético del 
universo a las ondas del Villamarín para que nos ponga 
los pelos de punta y nos ilustre de su beticismo.

En la segunda media hora del programa os traemos la 
entrevista a alguien del mundo verdiblanco que tiene 
mucho que contar y que quizás no salga todos los días 
en las páginas de los periódicos, pero que sus anécdo-
tas y vivencias lo hacen protagonista de primer nivel 
en este espacio. A las nueve llega la tertulia “Palquito 
de Preferencia”, por la que en los apenas 2 meses de 
programa han pasado casi 40 béticos distintos con pen-
samientos diferentes pero con el mismo sentimiento.

Y en la última media llega la guasa. Porque todo hay 
que tomárselo con una sonrisa y porque el beticismo en 
“Álbitro la Hora” canta, recita e ironiza de la mano de 
Antonio, Miguel y Pedro.

Y todo ello bajo la partitura de María y la batuta de 
Sebastián, quienes dan forma a esta “bomba nuclear” 
de Betis que cada jueves estalla con Revista Balompié. 
Desde aquí os animamos a formar parte de esta fami-
lia de béticos y a que interactuéis con ellos a través de 
Facebook y Twitter con vuestros comentarios, dudas y 
consejos. Ya queda menos para que vuelva a sonar la 
Marcha Radetzki…

REVISTA BALOMPIÉ EN LAS ONDAS
TODOS LOS JUEVES DE 20 A 22 HORAS (89.6 FM)

Equipo de colaboradores y tertulianos del programa

Desarrollo de la tertulia “Palquito de Preferencia”

Fran y Manuel Jesús, 
presentadores del programa Miguel “Milvoces”
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rogElio sosa

ROGELIO: “SI LLEGO A JUGAR EN 
TARIFA EN VEZ DE EN EL BETIS, 
METO 40 GOLES DE CÓRNER”  

¿Qué es de la vida de Rogelio Sosa?
Pues nada, aquí en el pueblo. Me parece que fue 
ayer y fue en el 2000 cuando abandoné el Betis, 
porque ya era demasiado aguantar la pelea. Con 
los nietos se disfruta más que con los hijos, porque 
antes yo no tenía ningún fin de semana de libre, o 
estaba de viaje o estaba concentrado. Y ahora toca 
disfrutar de la familia.

Porque usted se ha pegado casi toda su vida 
en el Betis...
Pues figúrese, llegué en el año 1957 y me fui en el 
2000... Llegué en juveniles, estuve 17 temporadas 
en el primer equipo y después más años como 
delegado, segundo entrenador... Yo creo que está 
bien, ¿no?
 
¿Nunca tuvo la tentación de irse fuera?
Sí claro, llegaron cosas y buenas, pero en aque-
lla época no era como hoy. Por aquel entonces 
aumentándote un diez por ciento la ficha que uno 
tenía firmada no te podías ir a ningún sitio. Fíjese, 
yo estuve cedido a la Ponferradina por 25.000 
pesetas al año y a mi regreso al Betis debuté en el 
primer partido en  
casa contra el Real Madrid de Di Stéfano, Puskas...
 
Pero el fútbol ha cambiado muchísimo, 
¿verdad?
Hombre, recuerdo que nosotros teníamos de prima 
tres mil pesetas por ganar en casa y cinco mil por 
hacerlo fuera. 
 

Pero usted tiene muchas anécdotas
Uy si, hay algunas que cuando las cuento no se las 
creen.
 
¿Por ejemplo?
Cuando llegué de la Ponferradina al primer equipo 
del Betis, en las concentraciones para comer nos 
sentábamos en mesas de cuatro. Eusebio Ríos, 
Areta y León Lasa siempre querían que me sentara 
con ellos a comer y me 
decían: “Niño, tú con no-
sotros”, hasta que un día 
me di cuenta del tema 
y les dije que no. Me 
preguntaron que porqué 
y les respondí: “Es que 
he probado una cosa y 
me gusta”. Y claro, se 
les acabó el chollo. Ellos 
querían que me sentara 
en su mesa para repartir-
se la botella de vino en-
tre los tres porque a mí 
sólo me dejaban tomar 
agua, ja, ja,ja, y conmigo 
cabían a más.

¿Podría contarnos 
el origen de aquella 
célebre frase “correr 
es de cobardes”?
Bueno, eso lo han puesto 
en libros e incluso en 
secciones de periódicos. 

NACHO GONZÁLEZ

“Si a esto se 
juega con un 
balón, ¿para 
que quieren 
correr tanto 
algunos 
jugadores?”

“Es positivo 
que salgan
jugadores de 
la cantera, 
pero sólo pasa 
cuando no hay 
dinero”

Autor de la 
célebre frase, 

“correr es de co-
bardes”, jugador 

de postín con 
casi 50 años de 

trayectoria en el 
Betis. Rogelio es 

un libro abierto 
de beticismo 

que hoy pone a 
disposición de 
los lectores de 

Balompié.
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"Aún soy capaz de que no se me caiga el balón, 
pero eso no es fútbol"

Yo he conocido futbolista que se pegan todo el 
partido corriendo y no cogen el balón nunca, ¿y 
para que quieren correr tanto entonces si a esto se 
juega con un balón? (ja, ja, ja).
 
¿Y ahora no se le da más importancia al físico 
que al balón?
Pero al final se demuestra que no, fíjate estos dos 
últimos años con el Barcelona. Hay un ejemplo, 
todo el mundo dice que juega de centrocampista, 
y yo lo llamo centrocuentismo. Lo difícil que es 
encontrar un jugador como Xavi... Ahí la toca bien 
hasta el portero, y normalmente en Primera los 
equipos juegan al pelotazo.
 
¿Cómo ve a este Betis ahora?
El año pasado también tuvo un bache y luego se 
recuperó ascendiendo siendo campeón. 
Esperemos que este año también se recupere, por-
que de momento es verdad lo que dice Pepe Mel, 
estamos más cerca de Europa que del descenso. 
 
¿Cree que hay equipo para no pasar apuros 
hasta el final?
Eso es muy difícil de decirlo. Para valorar una 
plantilla influyen muchas cosas. El año pasado me 
encantó la actitud y ese fue el gran cambio que 
pegó el equipo, pero el fútbol es diferente a todo. 
Yo tengo un amigo pintor y siempre le digo que él 
se encierra en un cuarto y pinta como sabe, pero es 
distinto al  
fútbol. Esto es un juego, porque yo solo aún soy ca-
paz de darle al balón pataditas sin que se me caiga, 
pero no me estorba nadie. Eso no es fútbol.
 
Y como hombre de la casa será una 
satisfacción que la cantera vuelva a sacar 
talentos, ¿no?
Por una parte sí, por otra a lo mejor no. Cuando 
más futbolistas salen de la cantera es cuando me-
nos dinero hay. Si a lo mejor no sale Finidi del Betis,  
Joaquín no aparece, por ejemplo. Cuando no hay 
dinero para firmar siempre se tira del mismo sitio. 
Hay otros casos como el Madrid que aún teniendo 
buena cantera se gastan el dinero fuera.
 
Usted forma parte de la nueva Asociación de 
Béticos Veteranos, un gran paso para reunir 
a todos los ilustres.
Sí, he estado un par de veces y luego me han llama-
do en otras ocasiones pero no he podido ir. Eso es 
positivo porque pasó una cosa con Lopera y de ahí 
salió todo. Nosotros, por ejemplo, todos los últimos 
viernes de cada mes vamos todos a comer desde 
hace tiempo. 
 
 

TEST
 
¿su mejor gol?
Ja, ja, ja. Uno que marqué 
sin entrar en el campo. 
Yo marqué diez goles de 
córner directo en mi tra-
yectoria y un día estaba en 
el banquillo y me sacaron  
directamente para lanzar 
un córner, entonces llegué 
al banderín directo sin 
meterme dentro del terreno de juego. 
 
Pues eso es difícil...
Si yo llego a jugar en Tarifa en vez de en el Betis 
meto cuarenta goles de córner (entre risas). 
 
un compañero con el que se iría al fin del mundo
Uy, yo tengo muchos. Son distintas las épocas 
cuando eras joven que cuando eras el jefe del ves-
tuario. El otro día vi una foto y te das cuentas de la  
garantía cumplida... Veo a Eusebio Ríos, Ansola, 
Areta, León Lasa, Andrés Rojo, Pepín... Todos ellos 
fallecidos. Ahí es cuando llego al primer equipo del  
Betis con 18 años. Son recuerdos increíbles.
 
¿Qué partido recuerda más?
Pues varios, pero me acuerdo de un año que 
ganamos el Carranza en 1964, ante el Benfica de 
Eusebio, el Boca Juniors y el Real Madrid. Decía 
que íbamos a traernos la bandeja de los camare-
ros, no las copas, porque no le íbamos a ganar a 
nadie. Le ganamos a los argentinos con un gol mío 
desde el centro del campo, y después en la final al 
Benfica, 2-1, con otro gol mío. 
 
¿y su peor momento en cincuenta años?
Cualquier descenso, creo que fueron dos o tres en 
toda mi época. 
 
un amigo de verdad.
Si te digo como amigo a muchos, por ejemplo 
con Luis Aragonés. Con él jugué yo y cuando 
vino a entrenar me llamó para ser el segundo 
entrenador. Ahora recuerdas muchas cosas cuan-
do te pones a ver fotos, porque como yo digo ya 
vamos teniendo la garantía cumplida...
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BETISMATÓN
"este rincón está dedicado a todos los 
bétic@s que nos quieran enviar su fotografía 
a la revista Balompié para su publicación.
tan sólo tienen que enviarnos una instantánea 
bética a redaccion@revistabalompie.com"
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LOS FERRARIS 
SE EXHIBIERON 
EN HELIÓPOLIS
El pasado sábado 22 de octubre se llenaba la 
explanada de Preferencia de ferraris. Hasta 51 
se acercaron a Heliópolis en la concentración 
del Ferrari Club España. 
Coches de lujo y colección que han destaca-
do en su trayecto por Sevilla. 
Aparcados los vehículos frente al estadio, los 
ferraristas conocieron las entrañas del Benito 
Villamarín, donde el Real Betis les ofreció un 
coffee break.   

Fruto del acuerdo alcanzado entre el Real Betis Balompié y TRYP by Wyndham 
como cadena hotelera oficial para sus desplazamientos y concentraciones, 
Meliá Hotels Internacional y TRYP by Wyndham ofrece a los abonados y 
empleados del Real Betis Balompié un descuento del 10% en sus más de 350 
hoteles repartidos en más de 35 países en todo el mundo. 
Estas reservas podrán realizarse  mediante la web tryphotels.com o melia.
com. Para beneficiarse de este descuento el abonado o empleado debe entrar 
en la web tryphotels.com o melia.com, seleccionar el apartado “empresas” e 
introducir el código 00601431UHE. O bien reservar por teléfono en nuestra 
central en el 902 814 328 o 902 14 44 44 o por cualquier agencia de viajes identificándose con el 
código 601431.  Una vez en el hotel, el abonado tendrá que presentar su carnet de socio para que 
el descuento sea efectivo.
Meliá Hotels International, es la compañía hotelera vacacional más grande del mundo, además de 
líder absoluto del mercado español, tanto en el ámbito de ocio como en el de negocio. Ocupa el 
tercer puesto en el ranking europeo y el decimosegundo del mundo, siendo líder mundial en 
vacacional, en Iberoamérica y el Caribe. En la actualidad dispone de más de 350 hoteles distribuidos 
en 35 países de 4 continentes. Meliá Hotels International engloba 7 marcas hoteleras. Las llamadas 
“Premium” o Lujo, donde encontramos los hoteles de Gran Meliá, Paradisus y ME by Meliá. En el 
segmento superior o “upscale” se ubican nuestras marcas Meliá e Innside y en el segmento midscale, 
los resorts de SOL Hoteles, y los urbanos TRYP by Wyndham.”

BENEFICIOS DEL ACUERDO CON TRYP HOTELES

VISITA VERDIBLANCA 
AL HOSPITAL DE VALME
Los niños ingresados en el Hospital Universitario de 
Valme recibieron este pasado martes la visita de los 
integrantes del Real Betis Balompié, que llegaron 
al centro acompañados de las peñas béticas de los 
Bomberos de Sevilla y de los Policías Locales. Se tra-
ta de actividades solidarias organizadas por ambas 
peñas y a las cuales se ha sumado el Real Betis para 
hacerles más amena la estancia a los más pequeños.
 
De la expedición verdiblanca se desplazaron al hospi-
tal el presidente de la Fundación del Real Betis, Rafael 
Gordillo, la mascota Palmerín y dos jugadores: Roque 
Santa Cruz y Amaya. Por su parte, un nutrido grupo 
de bomberos y policías locales visitaron también el 
hospital sevillano.



opinión 15

A FAVOR

JUGAR ALGUNOS PARTIDOS EN EL OLÍMPICO 

VS EN CONTRA

HOLA GOL NORTE HOLA GOL SUR

ISABEL MORALES
PERIODISTA 

ESTADIO DEPORTIVO

REYES AGUILAR
ESCRITORA 
Y DIRECTIVA 
DE LA PEñA BÉTICA 
“RAFAEL GORDILLO”

Si quieres proponer un tema de debate en Hola 
Gol Norte, Hola Gol Sur, envíanos tu propuesta a 

redacción@revistabalompie.com

Es una cuestión de practicidad. El Betis necesita 
sanear sus cuentas. Salir del pozo de la concursal 
cuanto antes. El traslado momentáneo al estadio 
de La Cartuja permitiría de una forma rápida aliviar 
ciertos compromisos contraídos con la administra-
ción local. Es una fórmula perfecta para contribuir 
a que el club vaya rebajando la larga lista de acree-
dores. En cuanto a lo económico, sería una gestión 
ideal. Además, tanto el Ayuntamiento como el pro-
pio club, estoy convencida de que facilitarían en la 
medida de lo posible el desplazamiento de todos 
sus aficionados béticos al estadio de la Cartuja.  
  
En lo sentimental, también tengo plena confianza 
en la respuesta de la grada. Siempre e insisto siem-
pre, la fiel infantería verdiblanca ha acompañado 
a su equipo. Por campos de Primera, de Segunda, 
de Segunda B, de Tercera. Por campos de albero, 
de césped artificial e, incluso, por aquellos que ni 
siquiera llegan a la categoría de terrenos practi-
cables. Nunca han dejado que su equipo camine 
solo. En los momentos más complicados, el Real 
Betis ha sentido el calor de su gente. Y no veo por 
qué tiene que ser diferente en esta ocasión. Con un 
gesto de aprobación, con su apoyo incondicional al 
acuerdo que surgiese entre el consejo y el Ayunta-
miento, sumaría un pequeño gran grano de arena 
en la montaña de la salvación económica del club.  
  
En definitiva, el traslado puntual del equipo para 
disputar un par de partidos o tres contribuiría a 
potenciar La Cartuja como centro deportivo, 
como estadio referencia en Sevilla y en Andalucía, 
aliviaría la delicada situación económica del club 
de La Palmera, y, sin lugar a dudas, volvería a po-
ner de manifiesto la fidelidad de una afición que 
seguiría hasta el fin del mundo a su equipo.

Decididamente no. Ir a ver al Real Betis lejos del 
Villamarín es innegociable. Lo digo yo, que pien-
so que la verdadera salsa del fútbol está en ese 
encuentro previo en los alrededores, donde cada 
bético tiene su punto de encuentro. ¿Dónde busco 
yo en la Cartuja al Cástulo o el café del Pavón? Sen-
cillamente innegociable. Por otro lado, dice la letra 
de nuestro himno, “siente el calor de la afición que 
está contigo”, impensable sentirlo en la Cartuja, 
que aunque esté lleno de verde y blanco, no se 
respira igual esa calurosa afición que lo respalda 
y lo lleva en volandas al triunfo...”manquepierda”; 
no es lo mismo la grada de Gol Norte, fila tre-
ce, asiento 145 donde me siento cada domingo 
y desde donde veo a los jugadores más o menos 
cercanos, a verlos desde una altura impensable 
más apropiada para ver a la banda irlandesa U2, 
por ejemplo;  banda que no necesitan el calor de 
una afición para que estén con ellos. Ahí voto sí al 
Estadio Olímpico.

La esencia del Real Betis está en su feudo, Villa-
marín, y aunque la fiel infantería de béticos que 
lo acompañemos allá donde fuere, se desplace a 
distintos campos de España o del EuroBetis, no es 
lo mismo tener que acudir a la Cartuja en vez de 
al Villamarín por razones burocráticas. Distinto es 
cuando lo imponen las razones arbitrales, que ya 
de por sí cuestan, sobre todo a la hora de aparcar 
e intentar salir del estadio a una hora lógica..
Si hay que ir se irá, pero indudablemente no sería 
lo mismo. Será frío y extraño el recinto, pero allí 
estaremos, como manda la fe verdiblanca. Para 
remediarlo le diremos al del Cástulo que se lleve el 
tirador de cerveza a los pies de la bola bioclimáti-
ca, al menos algo es algo.
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BETIS B

UN FUNAMBULISTA IMBATIBLE
JOSÉ ANTONIO PEINADO

En la vida existen dos tipos de personas. Los triun-
fadores y los fracasados. Los primeros, luchan por 
sus sueños, por aquello que reconduzca su caminar, 
mientras que los demás se sitúan en el grupo de los 
que sienten un miedo tan profundo a no ganar que 
ni siquiera lo intentan. El fútbol, como la vida, que al 
final se descompone en un puñado de momentos bri-
llantes y recuerdos, está compuesto por dos modelos 
de equipos: los triunfadores y los fracasados. Ganar 
por 3-0 a la media hora de un encuentro y acabar el 
choque 3-3 podría acuñarse como sinónimo de fra-
caso, pero el bloque del que hablamos, el Betis B, es 
mucho más vigoroso que toda desgracia encontrada 
en el sendero de la competición liguera. Un torneo en 
el que se mantiene como actor principal gracias a su 
fútbol sinfónico demostrado cada fin de semana. O lo 
que es lo mismo, líder.

El mismo procedimiento de todas las jornadas. El 
equipo amaestrado por Hristo Vidakovic agarra sus 
artilugios, dispuesto a practicar ese ejercicio de fu-
nambulismo que tantos réditos productivos le está 
suministrando esta campaña. Pero el funambulista, 
audaz e intrépido por naturaleza, se expone a diver-
sos riesgos en el desarrollo de su trabajo. Resulta 
encomiable regocijarse en un equipo al que le gusta 
vivir en las alturas, pero a veces se producen acciden-
tes inesperados, como el desperdiciar una ventaja de 
3 goles. Viajar cada partido a lomos de la lava de 
un volcán. Podrá haber quemaduras, pero a final del 
envite siempre existirá la conciencia más pura de la 
categoría, la de saber que se han puesto en liza las 
ideas que lo han hecho el más resistente del lugar, 
incluso con varias ausencias de postín.
 
Exuberante Nono, en edad juvenil, que hasta el em-
pate del Ceuta había sido capaz de escribir 2 goles, 
complementado con un tanto de David Agudo que 
sigue instalado en la platea del gol. Por si fuese ne-
cesario, para cualquier contigencia desafortunada, 
siempre se puede recurrir a un radiante Adrián y sus 
paradas. Unas paradas que llaman al primer equipo.

Hablando de equilibrio estable en el alambre del buen 
fútbol, mención especial merece el Cadete B del Real 
Betis, capaz de imponerse en la Fase Sur de la Copa 
nike sin encajar ningún tanto y permitiéndose el lujo 
de recrearse en la final derrotando al Altair por dos 
goles a cero. Un pelotón egoísta, que sólo contem-
pla un propietario del balón. Un grupo enamorado, 
que cierra con llave su portería, coloca el candado y 
expulsa las llaves hacia un destino remoto, prometien-
do amor eterno al fútbol de etiqueta. Sólo existe una 
premisa: Mimar cuidadosamente el esférico. No está 
permitido el mal de altura. Disfruten, el espectáculo 
de la cantera verdiblanca arranca otra semana más. 

Manu Palancar y David Agudo celebran uno de los 
goles del último partido
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EL ESTILO 
MARCA LA DIFERENCIA

Por José Antonio Rosa
Periodista de “el Pelotazo” de Canal Sur radio

Era una matinal de domingo asfixiante. Por calor, responsabili-
dad, nervios y ansiedad, un cuarteto peligrosísimo que pululaba 
inmisericorde. No eran sólo 90 minutos. En juego estaba el 
futuro. La proyección del mayor patrimonio del Betis. La viabili-
dad de un proyecto a corto, medio y largo plazo. Mucho talento. 
Muchísimo. El 29 de mayo de 2011, esa mañana con la ciudad 
deportiva a reventar, comenzó a forjarse el Betis B que hoy es el 
líder del Grupo IV de Segunda B y que, más allá del volátil dato, 
encandila por su filosofía y por su potencialidad; ése intangible 
de incalculable valor. 

No en vano, si el segundo equipo verdiblanco lograba la permanencia, en aquella palpitante promo-
ción frente al Benidorm, el horizonte deparaba la llegada al banquillo de un técnico con la filosofía y el 
estilo de juego idóneo para el crecimiento competitivo de jóvenes rebosantes de calidad. En su corta 
carrera como entrenador, Risto Vidakovic ya había mostrado cuál era su estilo, cómo funcionaban sus 
equipos en el terreno de juego. Unas ideas que le venían como anillo al dedo a un grupo con tanto 
talento como el del Betis B. 

Porque ésa era la cuestión primordial. La forma de jugar. El cómo. Docere et delectare. Aprender 
disfrutando. Jugar bien. Explotar y priorizar el talento sobre todas las cosas. Así siempre hay más 
posibilidades de ganar partidos. Porque el objetivo de fabricar futbolistas para el primer equipo no 
debe estar reñido con la competitividad. Esta temporada, el filial heliopolitano llegará donde tenga 
que llegar. Pero las sensaciones, hoy, son radicalmente opuestas a otros capítulos. La historia dicta 
que jamás ha terminado por encima del séptimo puesto en Segunda B (en la campaña 91/92). Un 
hermoso reto muy factible.

El trascendental 29 de mayo de 2011, siete jugadores que hoy brillan con luz propia y llaman a las 
puertas del primer equipo, con argumentos sólidos, sufrían con el rictus casi desencajado en las 
horas y días previos al duelo por la permanencia: Adrián, Manu Palancar, Álex Martínez, Damián, Álex 
Bernal, Pozuelo y Vadillo. ¿Por qué el equipo es ahora absolutamente distinto? La respuesta figura en 
el estilo. Productividad, vistosidad y competitividad van de la mano. Y, como la temporada pasada, 
también tiene la suerte de perder jugadores, semana tras semana, promocionados al primer equipo. 
Tras sólo 11 jornadas, el Betis B suma 26 puntos con 8 victorias. El curso pasado, obtuvo 42 y 10 
triunfos en toda la liga. Con 25 tantos, es el máximo goleador de los cuatro grupos de Segunda B e 
incluso ha marcado más que cualquier conjunto de Segunda División. Tiene al ‘Pichichi’ del Grupo 
IV (Pozuelo, con ocho dianas) sin haber disputado todos los encuentros y sólo ha perdido un partido 
(en Cádiz) y le anularon un gol completamente legal a David Agudo. Ha ganado en desplazamientos 
históricamente negativos (en Murcia al Lorca, en Puertollano y en Jaén). Todo ello, con una de las 
plantillas más jóvenes de las últimas décadas, juveniles incluidos.  
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DERECHOS DE PRIMERA INSCRIPCIÓN 
DE JUGADORES PROFESIONALES

Reyes Bellver
Abogada. 
Especialista en 
Derecho Deportivo
bellver@icam.es

En la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) está 
regulado, a través de circulares y de su normativa, los 
importes que se reparten los clubes por temporadas 
por la primera inscripción de sus jugadores como 
profesionales (los llamados, “derechos de formación”). 
De esta manera se fomenta la cantera, además de 
ser la manera de recompensar económicamente a los 
clubes que han formado al jugador. 

De acuerdo con la Circular nº 56 de 9 de junio de 2011, 
los importes para la presente temporada 2011/12 son 
los siguientes:
Primera División……………………….52.620, 26 €
Segunda División……………………….23.002, 80 €
Segunda B…………………………………..3.005,06 €
Estas cantidades se reparten entre todos los clubes 
formados, de manera proporcional y dependiendo de 
los días inscritos en ese club. Los clubes que tienen derecho a cobrar son todos en los que 
el jugador haya estado inscrito antes de hacer su primera inscripción como profesional. 
Además, el Club que le hace profesional (si por ejemplo el Betis hiciera profesional a un 
jugador del Betis “B”) para cobrar por este concepto debe haber tenido a ese jugador 
inscrito al menos un año. 

Es importante destacar que los derechos de formación para las transferencias internacionales 
se regirán por lo dispuesto en la normativa FIFA, particularmente en el Reglamento sobre el 
Estatuto y la Transferencia de Jugadores, versión 2010, en su Anexo 4. Es por ello que para 
el caso de que un jugador formado, por ejemplo, en el Real Betis Balompié (con los límites 
de edad regulados en la normativa) fiche por un club extranjero, al Betis le corresponderá 
una cantidad económica fija dependiendo de la categoría del club que fiche al jugador, 
cuando ese club de destino pertenezca a una Asociación o Federación distinta de la RFEF, 
es decir, siempre en el marco de una transferencia internacional. 

PREMIO:
• LOTE DE PRODUCTOS DEL BETIS
• SER LA PORTADA DE UN NÚMERO DE LA REVIS-
TA BALOMPIÉ
 
Requisitos:
• Ser mayor de edad (+18 años)
• Ser bética
• Enviar al menos 2 fotografías (primer plano y 
cuerpo entero)
a redaccion@revistabalompie.com junto a los 
datos 
personales: dirección, teléfono, email, edad
• Fecha límite de inscripción (8 de noviembre)
 Un jurado de la Revista Balompié elegirá a las 10 finalistas que os 

presentaremos a todos y luego serán nuestros lectores los que 
elijan (ya explicaremos más adelante cómo) a la ganadora de MISS 
BALOMPIÉ
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MATÍAS 
MAXIMILIANO RUIZ

Por Curro Mtnez. Picchi

Este singular y “lejano” grupo son unos amigos ca-
pitaneados por el aficionado de Boca, Matías Ruiz, 
que se hicieron hinchas del Betis. Tomaron al Betis 
por que es un equipo aguerrido que siempre lucha 
y la pasión de la afición es un demostrado amor in-
condicional. Sobre las camisetas que lucen en la foto 
nos cuentan que no lo dudaron, cuando se “hicieron” 
béticos se marcaron como objetivo conseguirlas para 
vestir las treces barras o “bastones” como ellos las 
llaman. 
Fue complicado pues inicialmente llegaron a pregun-
tar en una “casa” de deportes argentina que se las 
hicieran por encargo pero se encontraron con el pro-
blema de que nadie les reproducía el escudo, sólo les 
vendían camisetas “a bastones verdes y blancos”, por 
lo que desistieron. 
Finalmente, por suerte, consiguieron, por una pá-
gina de internet, un equipo de 10 camisetas, (una 
edición antigua sin publicidad de la marca Kappa). y 
pudieron jugar por fin el “Torneo Copa 10” organi-
zado por Lalo Maradona, (futbolista que jugara en 
el Granada en 1987 y que es hermano de Diego Ar-
mando). Se trata de un torneo muy competitivo de 
Fútbol 8, en el que participan desde hace 3 años, 
y para el que todos los sábados mantienen el mismo 
ritual de vestir la “gloria” del Real Betis y defenderla 
siempre con todo amor. El torneo se juega en Buenos 

Aires, Capital federal, en el barrio de Montserrat, es 
un “predio” que tiene 6 canchas de Fútbol 5 y para 
el torneo la convierten en dos canchas de Fútbol 8. 
 
Nos cuentan que les gustaría seguir manteniendo 
el contacto y que sería un orgullo para ellos poder 
realizar una peña del Betis en Argentina. Es más lo 
hablaron con Lalo Maradona y no tuvo problemas 
en poder ofrecernos un lugar en el “predio”, para lo 
cual necesitaran el asesoramiento del club u otras 
peñas, lo cual nos consta que ya está en marcha, 
con el interés directo de Rafael Gordillo que mostró 
su admiración por estos béticos argentinos. 
Por último, nos indican que su próximo objetivo 
será conseguir más indumentaria del Betis para 
completar todo el equipo, lo cual seguro que no será 
un problema.
Los despedimos usando sus propias palabras... 
“Esto nos pone muy felices, estamos viviendo un 
sueño, sepan que todos los chicos del equipo y 
nuestras familias estamos más que contentos, ya 
con el hecho de que se contactaron con nosotros es 
muchísimo mas de lo que pensábamos.... Gracias por 
volvernos felices a este grupo de amigos y a todas 
nuestras familias que les contagiamos la sangre 
bética y esta loca pasión. Desde ya muchísimas gra-
cias... abrazo de gol bético...” 

PAÍS DONDE VIVES: Argentina 
NOMBRE: Matías Maximiliano Ruiz 
EDAD: 26 
PROFESIÓN: Empleado 
LUGAR DE NACIMIENTO: Nací en Buenos 
Aires, Capital Federal, en el futbolero barrio de la 
Boca
LUGAR ACTUAL DE RESIDENCIA: Buenos 
Aires, viví toda la vida en la Boca, a tres cuadras 
del estadio de Boca Juniors, y desde hace 4 años 
vivo en Congreso, a 10 minutos en auto de la 
Boca. 
MOTIVO DEL EXILIO BÉTICO: Supongo que 
por ser argentino, jajaja… 
SOCIO: Imposible con el océano de por medio…
LUGAR DEL ESTADIO PREFERIDO: No 
conozco el Villamarín, pero acá vamos a la Tribuna 
popular, atrás de la portería que ataca Boca en el 
segundo tiempo, (en Argentina no se sortean los 
lados, siempre se ataca para ese arco en el segun-
do tiempo, por una disposición de seguridad). 

JUGADOR HISTÓRICO: Alfonso Pérez Muñoz, 
porque fue un goleador fantástico 
JUGADOR ACTUAL: Beñat, porque juega con la 
10 como yo.  
MOMENTO BÉTICO DE TU VIDA: Cada vez 
que visto la camiseta y entramos al campo con mis 
amigos a defender estos hermosos colores...  
UN DESEO: Poder llegar a presenciar un partido 
del Real Betis en su cancha y claro, poder compar-
tir nuestro ritual con los jugadores profesionales 
del Real Betis que sepan que a miles de kilómetros 
hay un equipo al que inspiran.  

*Equipo bético “argentino” con Lalo Maradona. Arriba de izquierda a derecha: Alfredo Pellerano, Walter 
(organizador del torneo), Mauro Ocampo, Matías Ruiz, Ariel Ruiz, Matías Musis; Nicolas Atena (arquero), 
Rodrigo Izco, Lalo Maradona. Abajo de izquierda a derecha: Alejandro Molettieri, Óscar Toledo, Facundo 
Ruiz, Cesar Ramundo y Sebastián Lastra.

*
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SOY BÉTIC@:
LUIS ÁLVAREZ DUARTE

Por Antonio Gordo

Profesión: Escultor y académico de la Real 
Academia de Bellas Artes de Santa Isabel de 
Hungría de Sevilla.

Quién te hizo bético: Mis padres.

Lugar del estadio preferido: Todas las 
zonas porque viendo al Betis soy feliz.

Manquepierda o mucho Betis: 
Manquepierda, aunque nunca tiene que 
perder.

Bandera o bufanda: Bandera por la 
elegancia de los colores verdiblancos.

Jugador histórico:  Tengo varios porque 
para mi son básicos en la historia del club 
estos son Gordillo, Cardeñosa y García 
Soriano.

Jugador actual: Rubén Castro por su olfato de gol y Casto por su crecimiento como 
guardameta en la última temporada.

Momento bético de tu vida:  En la Plaza Nueva celebrando con mis amigos la consecución 
de la Copa del Rey en 1977. 

Un deseo verdiblanco: Jugar otra vez la Champions League.

Este imaginero de Sevilla y bético por la 
gracia de Dios es el último gran genio del 

siglo XX de la imaginería. La talla de la 
Virgen de Guadalupe de la Hermandad 

de las Aguas que realizó con sólo quince 
años lo consagró como promesa en la 

imaginería. Su doctorado definitivo se 
produjo con la realización de la Virgen 

del Patrocinio de la Hermandad del 
Cachorro. Hay que destacar que sus 

obras se encuentran repartidas a lo largo 
de toda la geografía española e incluso 

en el continente americano. En estos 
últimos años hizo grandes aportaciones 
a la ciudad del Betis como la Virgen del 

Rosario para la Hermandad de Jesús 
Cautivo y Rescatado, el monumento 

del torero Manolo Vázquez y la 
restauración del Señor del Gran Poder 

en 2010. Reconoce sentirse orgulloso 
comprobando diariamente como su hija 

Guadalupe tiene pasión por el escudo de 
las trece barras. Actualmente está muy 

ilusionado con la plantilla verdiblanca y la 
seriedad del Consejo de Administración. 

Piensa que esto se va traducir en unos 
años en poder escuchar en el Benito 

Villamarín el himno de la Champions 
League en compañía de su querida hija 

Guadalupe.
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CÁSTULO Y AVELINO

Bético de  WI-FI

Avda. Padre García Tejero nº 13
 

Cástulo: ¡¡Que me gusta la fiesta de Halloween 
Avelino!! 
Avelino: Y pensar que cuando sucedió aquello 
en la casa de Benjamín yo me creía  cuando di-
jeron que estaban festejando lo del Halloween, 
que Halloween era un fichaje de esos estram-
bóticos que había venio al Betis en el mercao 
de invierno…
C: Po sí que andabas tú despistao…Hoy los 
niños se lo pasan bomba vistiéndose de brujas 
y de muertos vivientes...
A: Eso está precioso…una monería vamos. 
A mi lo que me gusta de verdad en este mes 
de noviembre es el Tenorio…un hombre que 
triunfaba con to las titis y que era más guapo 
que un San Luis de palo.
C: De que Tenorio hablas, ¿De Alberto Tenorio 
el utillero que teníamos antes que el Curita?
A: Qué inculto eres…¡¡¡Como va a ser Alberto 
Tenorio!!! Hablo de Don Juan Tenorio, un per-
sonaje de una novela de Zorrilla…
C: ¿Zorrilla el del campo del Valladolid?
A: No hijo no, la zorrilla era tu prima…
C: Avelino, no te consiento que le digas eso a 
mi prima.
A: Si es que me haces decir barbaridades Cas-
tulito… parece mentira que te hayas criado a 
la misma vez que yo. Eso del Halloween es una 
americanada como lo del Papa Noel…Seguro 
que tu pones en Navidad al muñeco del Papá 
Noel en el balcón…
C: Por supuesto Avelino, pero yo lo pongo ves-
tío de verde y blanco…
A: Home menos mal, por ahí te vas a librar…
Lo que hay que hacer es reivindicar lo nuestro 
y dejarse de Hallowen, de Papa Noel  y de la 
madre que los parió, que como sigamos así  
también me veo celebrando el día  de Acción 
de gracias con el pavo al horno y el 4 de Julio la 
independencia de los EEUU.
C: Exagerao eres… No creo que sea pa tanto
A: Pa tanto no… Pa tontos, que así nos es-
tamos volviendo, tontos de tantas pamplinas 

como nos están metiendo con calzador…
C: Hay que ver que llevamos un rato hablando 
y aún no hemos dicho ná del partido del Sába-
do…que por fin  es a una hora normalita…
A: Eso es que nos habrá escuchao el Astiazarán 
lo que le dijimos el otro día…
C: Será eso Avelino… Por cierto que con el 
Málaga viene nuestro Joaquinito, que también 
estuvo en aquella famosa  fiesta…
A: Si y además cuentan que fue el primero en 
darse cuenta de la visita inesperada…y que al 
verlo salió corriendo por los pasillos y cuando 
se encontró con Benjamín le dijo: “Pollita, se ha 
asomao por la ventana uno que viene disfrazao 
con la careta de Lopera…”
C: Jajajajaja, la verdad es que tuvo que llevarse 
un susto de muerte….
A: No es pa menos…Y pa rematar la faena de-
trás venía el Juande Ramos que tenía to la cara 
del Padre Carras del Exorcista… Así que los dos 
se ahorraron el disfraz…
C: Además de verdad... Pero mira lo que te 
digo… A partir de ahí, el equipo ese año se vino 
arriba y nos clasificamos pa la UEFA…
A: ¿Qué insinúas Castulito? ¿¿¿Qué deberían 
de hacer este año otra fiesta de Halloween pa 
remontar el vuelo en esta Liga???…
C: Po mira no había pensao en eso… Pero 
ahora que lo dices…¿Tú sabes si Iriney tiene un 
chalet por Simón Verde?
 
                                                                             

Para olvidar un poco la marcha del Betis en la Liga tras la sexta derrota consecutiva, 
Cástulo y Avelino se han puesto a charlar de la noche de Halloween. Ellos no tenían ni 
idea de que existía dicha fiesta hasta que pasó lo  que pasó en casa de Benjamín aquella 
noche. 
El entonces entrenador del Betis, Juande Ramos, y el entonces mayoritario Lopera, se 
presentaron sin estar invitados a dicha fiesta y cuentan que algunos de sus participantes 
al percatarse de la entrada de ambos, saltaron por las ventanas del chalet sin importarle 
la altura por la que se lanzaban al vacío, ni si en el jardín había una chumbera debajo de 
la ventana o una manada de pitbulls hambrientos esperándolos… 
Aquello fue comentado ampliamente por la prensa y desde ese día se conoció como la 
Noche de Benjaween. Diez años después, aún sigue coleando en la memoria bética aquel 
esperpéntico episodio.
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